

---

REFERENCE BULLETIN D'INFORMATION N°24 / INFORMATION BULLETIN N°24

---

DATE 2016-12-15

---

SUBJECT Révision Moteur Clio R3T / Clio R3T engine rebuild

---

PARTS Moteur / Engine

---

L'équipe Technique Rallye, vous rappelle que la première révision du Moteur Clio R3T intervient à **4000 km**. Pour cette opération, un kit révision est disponible sous la référence 77 11 168 160 auprès du Département Pièces Compétition Alpine.

La révision du moteur est libre, néanmoins, Renault Sport Racing préconise l'expertise d'un de nos motoristes agréés pour réaliser cette révision. Dans le cas contraire, nous vous rappelons qu'aucune prise en charge Technique, Expertise, Support ne pourra avoir lieu durant la vie du moteur.

L'équipe Rallye

.....

Rally Technical Team remind you that Clio R3T first engine rebuild must be done at **4000 km**. For this rebuild a spare parts kit is available at Spare Parts Department - Alpine – Reference 77 11 168 160.

This rebuild is totally open, nethertheless, for this operation, Renault Sport Racing recommend to use one of the official Engine partners. If you do this rebuild by yourself, we remind you that neither technical support nor expertise will be done during engine life.

Rally Technical Team